



GORE TARAPACÁ



PRESTARÁ SERVICIO EN LA COMUNA DE COLCHANE

Aprueban recursos para diseñar nuevo Cefsam

El Consejo Regional de Tarapacá (Core) aprobó recursos del Fondo Nacional de Desarrollo Regional, FNDR, para la etapa de diseño del proyecto de construcción y relocalización del CEFAM de la comuna de Colchane; una iniciativa presentada por Servicio de Salud Tarapacá, SST.

Más de \$232 millones contempla esta iniciativa que busca mejorar las condiciones del actual recinto, el cual no cuenta con estándares óptimos para brindar una atención eficiente y de calidad a la población, debido a sus limitaciones en términos de espacio, equipamiento y ac-

cesibilidad.

Tras esta etapa de diseño, la comunidad avanzará a la fase de construcción para, así, contar con un nuevo recinto de salud en la localidad, el cual incluirá mejoras en los espacios físicos, equipamiento médico, áreas de atención primaria y urgencias.

A raíz de esta aprobación, el Gobernador José Miguel Carvajal, se refirió al alcance de la iniciativa y sostuvo que “estamos muy contentos por esta noticia, que es el inicio de un trabajo que viene a inyectar recursos para el área de la salud, en una comuna que lo necesita”.